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Чем живет

завод _

Недавно на заводе «Сланцы»
состоялась конференция трудово-
го коллектива, на которой были
рассмотрены итоги работы завода
за 1990 год, выполнение меропри-
ятий колдоговора, задачи коллек-
тива по выполнению планов соци-

ально - экономического развития
завода на текущий год, выборы
совета предприятия и т. д.

В своем докладе директор заво-

да Ю. И. Белянин отметил, что
социально - экономическая ситуа-

ция в стране существенно ухуд-
шилась. Кризисные явления про-
должают нарастать, охватывая все
сферы экономики. Началось абсо-

лютное падение масштабов обще-
ственного производства.

Анализ выполнения плана соци-
ально - экономического развития

предприятия отражает общую си-
туацию в стране, хотя некоторые
цифры на заводе выглядят менее
плачевно. На 8,7 процента увели-
чился выпуск товарной продукции,
на 27,2 процента возросла при-

быль, которая составила 16.5 мил-

лиона рублей. Объем чистой про-
дукции увеличился на 18,4 про-

цента. В течение года за счет
взимания штрафов, доплат за эк-

спорт продукции и т. д. получено

дополнительной прибыли на 1,1
миллиона рублей. План по плат-

ным услугам населению выполнен

па 127,6 процента.

Наибольший вклад в общий ус-

пех внесли коллективы цехов ка-

мерных печей (начальник цеха

Н. Ф. Паличев), дефеноляции вод

и производства синтетических

смол (начальник А. Ф. Родионов),
ТЭЦ (начальник В. М. Ульянов).

Однако не все коллективы ра-

ботали так успешно. Не выпол-

нили план производства и допу-

стили снижение выработки арома-

тических углеводородов коллек-

тив установки ПРАУ-2 (начальник
А. Г. Шампаров), на полмиллиона

рублей снизили переработку слан-

ца на ГГЦ (начальник А. Н. По-
пов) и другие.

Тяжело, скажется на финансо-
вом положении завода вводимая

система налогообложения: если в

прошлом году мы распоряжались

всей прибылью, то в текущем

году в нашем распоряжении оста-

нется лишь около 40 процентов.

Поэтому уже на стадии планиро-

вания пришлось столкнуться с

острой нехваткой средств для фи-
нансирования намеченных меро-

приятий, и в план будут включать-

ся лишь те, которые в более ко-

роткие сроки окупятся и дадут

большой объем прибыли.
Численность работников завода

снизилась на 89 человек. Произ-
водительность труда возросла на
21,5 процента. По результатам

работы года выплачена 13-я- зар-

плата в размере 70 тысяч рублей.
Среднемесячная зарплата состави-

ла 277,7 рубля.
Все наши экономические, показа-

тели обеспечены внедрением в

производство различных техничес-

ких мероприятий, освоением высо-

корентабельных видов продукции.

В истекшем году освоено произ-

водство смолы СПП на реконст-

руируемой установке, модернизи-

рована батарея № 8, переведен

кртлоагрегат № 2 на совместное

сжигание газов и т. д. Экономиче-
ский эффект от технических ме-

роприятий 1990 года составил 2,8
миллиона рублей, от внедрения

рацпредложений — 688 тысяч

рублей. Двум работникам завода

присвоено почетное -звание: «За-

(Окончаине на 2-й стр.).

ПО ИТОГАМ РАБОТЫ

ОТДЕЛЕНИЙ СБЕРБАНКОВ
Накануне 5 женбкоГо дня — 8 Марта в сланцевское от-

деление сбербанков (а здесь работают только женщины) по-

ступило приятное сообщение. Коллективу присвоено 3-е
место по итогам Всесоюзного социалистического соревнова-

ния в IV квартале и денежная премия.

В настоящее время ; система сберегательных банков го-

товится к работе в новых*' условиях на акционерной основе.

^ А. ТИМОХОВИЧ,
управляющая отделением Сбербанка.

РОЖДЕНИЕ „ВОЗРОЖДЕНИЯ"

руко-

Е. Т.

«Возрождение» — так на-

зывается новая городская

общественная организация,
подавшая заявление о своей
регистрации в исполком гор-

совета. Как это принято,

устав «Возрождения» был
первоначально рассмотрен

на заседании депутатской ко-

миссии по развитию самоуп-

равления, взаимодействия с

общественными организация-

ми и гласности.

На заседание пришли чле-

ны инициативной группы по
созданию организации К.
Егоров и В. Пузанов и от-

ветили на многочисленные

вопросы депутатов о целях,

задачах и принципах дея-

тельности. организации. Со-
гласно проекту устава, ор-

ганизация видит своими ос-
новными задачами духовное

и культурное возрождение

города и района, просвети-
тельскую деятельность, а

также работу по восстанов-
лению и сохранению исто-
рических и культурных па-

мятников района, многие из

которых находятся ныне в

упадке и запустении. Орга-
низация намерена занимать-
ся проведением лекций, вы-
ставок, благотворительной
деятельностью. На сегод-

няшний день ее членами по-

желали стать 12 человек,
как жители нашего города,

так и Ленинграда. В планах

«Возрождения» — обмен
опытом по проведению по-

добного рода работы с ана-

логичными организациями

Ленинграда, других районов
Ленинградской области.

Существование организа-

ции будет осуществляться
главным образом за счет

спонсорской помощи пред-

приятий и организаций. Чле-
ны депутатской комиссии вы-
разили симпатию намерени-
ям и задачам вновь созда-

ваемой организации и в то
же время сожаление, что в

сегодняшних тяжелых усло-

виях предприятия и органи-

зации, зажатые дороговизной
и экономической нестабиль-
ностью, с трудом находят и

выделяют средства даже тем

общественным организациям,

которые существуют. И все-

таки, несмотря ни на что, де-

путаты пожелали успехов

членам новой организации в

их нелегкой работе и реко-

мендовали своим решением
исполкому зарегистрировать

«Возрождение». Итак, в на-

шем городе еще одной об-
щественной организацией
становится больше.

А. ВЛАДИМИРОВ.

&
ЪНа деревню

детям
^ В Старополье побывал дет

3 скин театр кукол под

s водством режиссера

^ Беляцкой. Очень тепло

S встречали сельские ребятиш-
Ьки артистов, которые высту-

5 пили в школе и в детском

N саду.

^ Спектакль «Аленушка и

S гусенок» никого не оставил

Я равнодушным. А воспитате-

Яли детского дошкольного уч-

6 реждения высказали мнение,

Я что спектакль не только хо-

рош в воспитательном пла-

не, но и многое дает в чисто

познавательном направлении,

»и просили приезжать поча-

ще.

& Праздник
8 ка площади
^ В воскресенье, 3 марта, в

Ь,13 часов на площади Лени-
S на работники Дворца куль-

g туры завода «Сланцы» про-

§ водят театрализованное

1 представление «Весна идет,

^ весне дорогу». Вас ждет ин-
5 тересная встреча с Зимой,
S Весной, скоморохами. От
5 души можно повеселиться,

«приняв участие в конкурсах,

5 аттракционах. Активных зри-

телей ждут награды и при-

6 зы. Для тех, кто любит по-

S лакомиться, будут приготов-

S лены блины и чай.

5
\ Проводы зимы

J 3 марта в деревне Ложго-
5 лово состоятся проводы рус-

ской зимы. Этот праздник
готовят для тружеников по-

лей и ферм работники сель-

ского Дома культуры сов-
! местно с агиткулибригада-
! ми. И как в старину, здесь

| гостей по традиции будут

встречать блинами. Зрите-
лей ждут приятные встречи Я
с Зимушкои-Зимой, Бабой- Я
Ягой, Морозом Ивановичем. 0
Конечно же, ни одно рус- я

ское веселье не обходится S
без скоморохов. Появятся и Я
коробейники с конфетами, Я
которые достанутся самым я
находчивым и ловким за я

участие в конкурсах. Спеши- S
те на праздник!

На ̂ празднике |
в Гдове ^

3 февраля наш фольк
лорный хор Дома культуры я

горняков пригласили в городя

Гдов на празднование 47-ле-Я
тня освобождения города от Я
немецких фашистов. Друж-Я
ный наш коллектив быстро Я

откликнулся на поездку, о

Все до одного человека no-S
ехали показать свое мастер- Я
ство. В Гдове нас ждали и Я
встретили как хороших дру-Я
зей. Мы открыли свой кпн-ц

церт русской народной нес- S
ней «Посеяли лебеду». В те- Я
чение двух часов сменялись Я
песни частушками и шутка- я

ми. Зал аплодировал, и все ^
были довольны. Закончила^
выступление наша ведущая S
Г. С. Кузнецова общей пес- Я
ней «Огонек», пел дружной
весь зал. Благодарим гдовн-о

чей за их теплый прием. На- ^
деемся, что наша взаимная \

дружба будет продолжаться. Я

Будем обмениваться концер-^
тами. S

К. КОНДРАТЬЕВА, ^

СОГЛАШЕНИЕ ПРИНЯТО
Лексикон трудовых

коллективов города се-

годня меняется. Вместо
договора на шахтерской
конференции объединения
«Ленинградслайец», со-

стоявшейся 26 февраля,
делегаты принимали и

утверждали трудовое со-

глашение между админи-

страцией и профсоюзом.
Изменилось название и

совета трудового коллек-

тива — теперь он будет
называться советом пред-

приятия.

Обсуждение проекта

соглашения длилось боль-
ше двух часов. Внима-
ние делегатов останавли-

валось не только Иа круп-

ных вопросах, случалось,

что и по каким-то незна-

чительным, мелким дета-

лям разгорались долгие де-

баты. Кроме каких-то об-
щих положений и момен-

тов, в него вошли и прин-

ципиальные вопросы отно-

шений администрации и

коллектива. В соглаше-

нии, например, записано,

что обе стороны будут бо-
роться с необоснованным
сокращением рабочих мест,

а все вопросы, связан-

ные с сокращением объе-
мов основного произвол*

ства, будут согласовы-

ваться с профсоюзом.

Сверхурочная работа и

работа в выходные дни

будет разрешена только

по соглашению с профко-
мом. Трудящимся, прора-

ботавшим не менее 20
лет на предприятии, при

выходе на пенсию с

увольнением будет вы-

плачиваться единовремен-

ное пособие в размере

среднего заработка. Со-
глашением предусмотрено

строительство и сдача

двух жилых домов в

1991 году — на 108
квартир и МЖК на 83
квартиры. На этот год

объединение выделит сво-

им работникам около 100
тысяч рублей на погаше-

ние ссуд для строительст-

са индивидуального и коо-

перативного жилья. Для
проработавших в объеди-
нении не менее 25 лет, а

также приравненным к

этой категории работни-
кам устанавливается нор-

ма в размере 7,5 квадрат-

ных метра жилой пло-

щади, необходимых для

улучшения жилищных ус-

ловий. На конференции
решено установить в го-

роде мемориальную стелу

в память погибших на

производстве шахтеров.

Решено выделять для мо-
лодых специалистов,

окончивших высшие и

средние специальные

учебные заведения и при-

бывших на работу в объ-
единение по направлению,

до 3 процентов вновь сда-

ваемого жилья. На этот

год сформирован моло-

дежный фонд объедине-
ния в размере 60 тысяч

рублей.

На конференции был
также обсужден вопрос о

поддержке предполагае-

мой 1 марта забастовки
шахтеров Донбасса, тре-

бующих повышения зара-

ботной платы в 2 — 2,5
раза. Сначала были пред-

ложения о приостановке

отгрузки сланца потреби-
телям, предложение вы-

ступить с обращением под-

держки требований ба-
стующих, предложение

перечислить им свою зар-

плату. Однако ни одно из

этих предложений не бы-
ло принято конференци-
ей. И тогда было решено

вынести этот вопрос на об-
суждение рабочих собра-
ний объединения. Они
решат, как и каким об-
разом отреагировать на

забастовку в Донбассе.
А. ЗИНОВЬЕВ.

участница хора, д

ПРИГЛАШЕНИЕ
НА ВСТРЕЧУ

(жителям домов №№ 14, 16, 18, 22
по улице Ленина)

: Хотелось бы проинформировать
жителей дома № 14, что по плану

«Сланцыжилкомхоза» в вашем доме

во втором (третьем) квартале этого

гОда будет произведен выборочный
плановый ремонт инженерных сетей
и сантехнического оборудования. Для
этого , необходимо знать более-
менее точный объем работ. Свои
предложений вы можете представить
в письменном виде непосредственно

начальнику ЖЭУ Л. Я. Демидовой
до 7 марта или принести на нашу с

вами встречу, которая состоится в

16 часов 2 марта (суббота) в ДК
горняков. ’ ' -п ■ ■ !

На встрече я должен отчитаться

перед вами о своей депутатской ра-

боте, проинформировать о работе сес-

сии горсовета, выслушать ваши за-

мечания и по возможности ответить
на них. ч юивзиим

Приглашаю всех желающих к ' от-

крытому разговору.

Для тех .жителей, кто не хочет

или не может принять . участие во

встрече, напоминаю, что если захо-

тите обратиться ко мне, как к депу-

тату, за помощью, то звоните по те-

лефону 73-176 с 9 до 17 часов (кро-
ме субботы и воскресенья). Мой до-

машний адрес: ул. Грибоедова, д. 4,
:кв. 5. «ддцае сгщйиъ

В. ТЕЛЬНЫХ,
депутат горсовета по округу № 29.
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служенный рационализатор
РСФСР», еще двум — «За-

служенный изобретатель РСФСР»
и 34 человекам присвоено звание

«Лучший рационализатор МНХП
СССР».

На заводе работает хозрасчет-
ная комиссия. Она рассмотрела
за год 89 предложений по про-
стоям транспорта, недопоставке

продукции, качеству и т. д. В ре-
зультате на общезаводские расхо-

ды отнесено штрафов на 33>5 ты-
сячи рублей, а на цеховые расхо-
ды -м 64,8 тысячи рублей.

Велики рще' потери из-за сла-
бой организации производства, на-

рушений технологической дисцип-
лины, снижения Ответственности
руководителей и специалистов за

порученный участок работы- Ко
всем нарушителям принимаются

различные меры воздействия:
увольнения, переводы на нижеоп-
лачиваемую работу, лишение раз-
личных нремий, перенос отпусков

и т. д., но, к сожалению, наруше-

ния не сокращаются. В 1990 году
совершено 99 прогулов (в 1989
году — 96), 44 мелких хищения.

Произошло 17 несчастных случа-
ев, количество дней нетрудоспо-
собности по болезни на 100 рабо-
тающих составило 1353. Произо-
шло 6 аварий на производстве. На
выполнение мероприятий по повы-
шению безопасности эксплуатации

оборудования израсходовано 173,5
тысячи рублей.

В настоящее время, когда ре-
шающее значение в хозяйственной
деятельности отводится договор-

ным обязательствам, еще актуаль-

нее стал вопрос качества' продук-
ции. Заводом отгружается 20
вцдов товарной продукции, 3 ви-
да отправляется на экспорт. Осво-
ены два вида марки нового про-

дукта — ‘ модификатора РУ-Д,
РУ-Д-1.

Капитальное строительство осу-

ществляется за счет средств пред- 1
приятия. По объектам производ-
ственного назначения выполнено
работ на 88Й4 тысячи рублей, не-

производственного назначения —

2839 тысяч рублей.
Перевод кртлов ТЭЦ на сжига- .

ние газов позволил сократить пы-

левыброс на 3,98 тысячи рублей,
сокращено потребление Свежен во-
ды на технические нужды па 32
тысячи кубических метров.

Далее на конференций с докла-
дом о выполнении мероприятий
колдоговора выступила председа-
тель профкома Л. Н. Пенкина.
При обсуждении обоих докладов

выступили начальник газогенера-

торного цеха А. Н. Попов, инже-

нер - технолог ТЭЦ Л. А. Весело-
ва, инженер ПТО. СРСУ Р. П. Ду-
дина и другие. После обсужде-
ния был избран совет завода в
количестве 10 человек. Среди
избранных кузнец ремонтно-меха-

нического цеха В. Н. Феофанов,
бригадир слесарей цеха КИПиА
М. Н. Родькин, главный инженер
СРСУ Е. М. Майоров и другие.

Обсуждение поставленных воп- .

росов.йа конференции показало,

чуб нерешенных проблем, рожден-,

ных элементарной недобросовест-
ностью, недисциплинированностью,

еще много. Мы справедливо об-
ращаем наше внимание на просче-
ты советских органов в экрноми-

ческоЙ политике, организации про-
изводства, планировании. Но сто-

ит обратить внимание на очевид-

ную нераспорядительность отдель-

ных мастеров, прорабов, начальни-
ков смен, участков, руководителей
подразделений. Любой руководи-

тель должен чувствовать свою от-
ветственность перед коллективом,
перед государством, ибо первый
спрос с них, И их обязанность —

организовать труд и контроль за
ним. Только тогда буд^т исклю-
чением прбстои оборудования, ме-
ханизмов, недопоставки сырья,
химреагентов, только тогда будет
обеспечена ‘трудовая деятельность
коллектива.

Н. НЕЧАЕВ,
заместитель начальника про-
изводственного отдела завода

«Сланцы».

Н ЕДАВНЕЕ открытое партини». • собрание . в редакции га-
зеты «Знамя труда» проходил) в форме «круглого сто-

ла» — к разговору мы пригласили членов сланцевской
группы движения «Демократическая Россия». В дискус-

сии участвовали мастер-взрывклк шахты «Ленинградская»
А. М. Маруженко, инженер -конструктор Л ПО «Ленинград-
сланец» В. А. Тельных, транспортировщик завода «Поли-
мер» Ю. А. Иванов, 'начальник отдула снабжения СРСУ за-

вода «Сланцы» В. Н. Петр о о, журналисты А. В. Зиновьев
и Д. А. Пономарев.

В беседе активное участие приняла инструктор горкома

КПСС Е. В. Курочкина. Главной целью встречи было
стремление получить информацию из первых рук о действу-
ющей в городе политической организации, недавно зареги-

стрированной горисполкомом, ее задачах и целях. И, есте-

ственно, первый вопрос был такой:

кратической России» — это

отстранение коммунистов от

власти. Ие такая уж и ма-

ленькая на ближайшее вре-

мя задача, как кажется не-

которым. Социализм, капи-

тализм — .все это, по-моему,

птичьи слова. Это искусст-

венное идеологическое раз-
межевание, потому что эко-

номические законы везде

едины, и они не поддаются

идеологическим воззрениям.

70 лет наша страна была
фактически выключена из

системы мирового развития

— Как создавалась слан-

цевская группа движения

«Демократическая Россия»,
кто в нее входит?

Ю. А. ИВАНОВ:
— , Как известно, движе-

ние «Демократическая Рос-
сия» создано по инициативе

российских депутатов. В
нашем городе инициаторами

образования такой группы

стали бывшие члены Слан-
цевского Народного фронта.
Мы знаем друг друга, име-

ем уже какой-то опыт поли-

тической работы.
— Значит, Народный

фронт в Сланцах прекратил

свое существование?
В. А. ТЕЛЬНЫХ:
— Да, это так. Но не все

бывшие его члены влились

в «Демократическую Рос-
сию», кто-то попросту ото-
шел от политической дея-

тельности. В нашей группе

19 человек, хотя сторонни-

ков и сочувствующих нам

значительно больше. А в це-
лом по России в движении

участвуют 30,0—400 тысяч
человек, такие данные при-
водятся в Информационном
бюллетене « Демократа чес-

кой России».
— А кто может стать чле-

ном группы «Демократичес-
кая Россия»?

— Тот, кто разделяет на-
ши взгляды, цели й согла-
сен работать в нашей орга:
ннзаЦни. Он должен прийти
на собрание, написать заяв-
ление. Членские взносы —

рубль в месяц, и «наверх»
они никуда не идут, тратят-
ся исключительно на дея-

тельность группы в городе.
И еще одно непременное

условие для вступающего в
ряды нашего движения —

он не должен быть комму-
нистом. Движение «Демо-
кратическая Россия» — это
оппозиция КПСС.

A. М. МАРУЖЕНКО:
— ivtibt не против комму-

нистических идеалов, но про-
тив КПСС. В движение объ-
•еДинились различные де-
мократические партии: ко-

нечные цели у них одинако-
вы, а вот в средствах их до-
стижения есть различия. Мы
не за удаление КПСС с по-
литической арены, а за лик-
видацию ее монопольной
власти.

— Чьи интересы вы вы-

ражаете и защищаете?
— Мы защищаем общече-

ловеческие ценности. Буду-
щее Нашей страны — это не
капитализм и не социализм.
Это будет сплав различных
форм собственности и поли-
тических форм. Главное, что
будет регулировать взаимо-
отношения людей, — это За-
кон.

B. Н. ПЕТРОВ:
' — Есть Ли сейчас Комму-

нистическая партия? Ведь
партия — это союз едино-
мышленников, передовой от-
ряд рабочего класса и интел-

лигенции.
А у нас что получилось?

Есть рядовые коммунисты,

грубо говоря, рабочий скот,
который кормит партийную
элиту. Я тоже до недавнего
времени был в партии и хо-
рошо знаю, что творится в
ее низовых ячейках: бездея-
тельность, инертность, соб-
рания — раз в полгода,
вопросы обсуждаются нико-
му не нужные и неинтерес-

„Демократическая
оссия

(со встречи за «

редакции газеты

пые. А потом из секретарей
таких первичен кое-кто и

вверх пошел. Так какое ува-

жение может быть к такой
партии? Вот я и вышел из

нее.

Е. В. КУРОЧКИНА:
— То, б чем говорил Вла-

димир Никандрович, к со-

жалению, было, да в некото-
рых парторганизациях и
есть. Партия огромна по чис-

ленности, и нереально, что

все 1 7 миллионов — едино-
мышленники. В КПСС нет

идейного единства, на дан-

ный момент это главная ее

беда. Необходимо научное

осмысление задач партии в

современных условиях, раз-

витие теории. Над этим в
Ленинградской партийной
организации идет работа, о
чем говорил в недавнем те-
леинтервью секретарь О К
КПСС по идеологии Ю. П.
Белов.

И еще по поводу прозву-
чавшего в выступлениях

членов «Демократической
России» утверждения: мыза
движение, а не за партию.
Законы общественного раз-

вития таковы, что рано или
поздно большинство движе-

ний перерастают в полити-
ческие партии, и начинается

борьба за власть.
Д. А. ПОНОМАРЕВ:
— История не терпит

догм, она порой преподает
такие уроки, каких мы и не
ждали. Сейчас мы видим об-
ратное — партии объедини-
лись в движение.

II. И. Травкин пошел на
создание партии, по он быв-
ший партработник, и у пего
остались партийные стерео-

типы.
Е. В. КУРОЧКИНА:
— i На сегодняшний день

партии объединились пото-
му. что слабы прежде всего
организационно. В дальней-
шем неизбежно политичес-
кое размежевание. Неизбеж-
но это и потому, что пока
вновь образовавшиеся пар-

тии объединены идеей анти-
коммунизма. А если пред-

ставить, что оппозиция в ли-
це КПСС исчезла, какой по-
зитивный интерес всех объ-
единит?

А. В. ЗИНОВЬЕВ:
— Не согласен с некото-

рыми мыслями своих сорат-

ников, что мы, мол, не про-
тив КПСС, а только оппо-
зиция ей. Надо ясно ска-
зать: объединяющая всех

входящих в «Демократичес-
кую Россию» основа — это
антикоммунизм. Первая и

ближайшая цель у «Демо-

круглым столом»

«Знамя труда»)

и только сейчас пытается
выбраться на этот путь. И
мы будем бороться за от-
странение коммунистов от

власти, естественно, полити-
ческими методами.

Слово «демократы» сейчас
иначе как в кавычках и не
пишут. У слова «коммунист»

больше оснований стоять в
кавычках, так как их кон-

кретная политика всегда не

имела ничего общего с
марксистско-ленинской иде-

ологией, тем более сейчас.
Коммунистическая партия

— партия без будущего. По
тому что молодое поколение,

хоть и пытались его воспи-

тать в духе коммунизма, не
приемлет его. И борьба за
умы, воспитание у людей
цивилизованного, основан

ного па реальных ценностях

сознания, — для нас важней-
шая задача.

Е. В. КУРОЧКИНА:
— Да, борьба за умы и

для нашей партии главней-
шая задача. Прав Александр
Владимирович: от того, за

кем пойдет молодое поколе-

ние, зависит будущее стра-
ны. Коммунисты это хоро-
шо понимают. Ряд важных
учебных заведений Ленин-
града (Политологический ин-

ститут, Высшая . профсоюз-
ная школа культуры и др.)
готовят кадры и для работы
с ребятами в рамках дет-
ских коммунистических ор-
ганизаций. Однако я одно-

значно считаю — нельзя ре
бит напрямую втягивать в

политическую борьбу, по по-
мочь им выработать четкую
гражданскую позицию — не-

обходимо. А это во многом
зависит от того, кто работа-
ет с детьми.

Многие политические пар-
тии и движения начали ак-

тивную работу в детских и
подростковых коллективах.

Естественно, что и комму-

нисты не отказываются от
работы с подрастающим по-
колением, поскольку дейст-
вительно обеспокоены . буду-
щим своей партии и страны.

— В выступлениях членов

«Демократической России»
четко прозвучало, что глав-

ная цель — отстранение от
власти коммунистов. А есть

ли конкретная программа у

сланцевской группы, хотя

бы на ближайшее будущее?
Ю. А. ИВАНОВ:
— Такой программы нет,

поскольку наша группа —

это группа оперативного реа-

гирования на политические

события, Например, в ответ

на литовские события вы

пускали листовки, вели I
разъяснительную работу на !
улицах. I

А. М. МАРУЖЕНКО:
— В основе нашей про-

граммы — борьба за изби-
рателей. Парод, считаю, на

нашей стороне, большинство
нас поддерживает.

Д. А. ПОНОМАРЕВ:
— Почему на сессиях гор-

совета заметна работа депу-

татов — членов «Демокра-
тической России», хотя их

всего три человека? Да по-

тому, что на них работает
вся группа: мы вместе про-

рабатываем проекты реше-

ний сессии, готовим свои

предложения, замечания. Да
и в целом движение заду-

мывалось как поддержка де-

мократически настроенных
депутатов.

— А есть ли среди депу-

татов - коммунистов авто-

ритетные для вас люди?
A. М. МАРУЖЕНКО:
— Нравится серьезная,

вдумчивая работа депутата,

председателя постоянной! ко-

миссии по экологии и рацио-

нальному использованию

природных ресурсов А. Д.
Прохорова.

B. А. ТЕЛЬНЫХ:
Уважаю депутатов-

коммуиистов Я. Я. Богдано-
ва, Ю. Н. Сорокина.

Ю. А. ИВАНОВ:
— Считаю, что много по-

теряла парторганизация за-

вода «Полимер» из-за ухода

с секретарской работы В. В.
Лобанова. Он бы многое

мог сделать, и подискутиро-

вать с ним всегда было ин-

тересно.

Полностью не разделяю

взгляды секретаря парторга-

низации завода «Сланцы»
А. П. Сорокина, но он мне

интересен как человек, име-

ющий твердые убеждения и

последовательно отстаиваю-
щий их.

— Кто стоит во главе

сланцевской группы «Демо-
кратическая Россия»?

В. А. ТЕЛЬНЫХ:
— Координационный со-

вет. В нем семь человек —

все присутствующие на се-

годняшней встрече и еще

бригадир водителей
СПОГАТ Сергей Тимофеев.

— Говоря о -своей теку-

щей деятельности, вы не об-
молвились ни словом о про-

веденной акции по сбору
подписей под требованиями
об отставке Президента
СССР. Она сорвалась?

Ю. А. ИВАНОВ:
— Мы собирали подписи

на улице несколько часов.

Собрали 452 подписи. Но на

улице работа малоэффектив-
на, надо такие акции прово-

дить на предприятиях, но

для этого сил нашей группы I
недостаточно. 1

— И кого же вы видите

политическим лидером стра-

ны?
В. А. ТЕЛЬНЫХ, 10. А.

ИВАНОВ, А. М. МАРУ-
ЖЕНКО:

— Более деятельной фи-
гуры, чем Ельцин, не видим.

Но он нужен России, а ре-

альный кандидат па пост

Президента СССР, пожалуй,
Яковлев.

Конечно, дискуссия была
шире освещенных в статье

вопросов. Затрагивались не

только конкретные проблемы
города, района, самого дви-

жения «Демократическая
Россия», но были и попытки

выйти на дискуссию по тео-

ретическим вопросам.
Участники дискуссии не

изменили своих политичес-

ких убеждении, но приятно

отметить, что тон разговора
был заинтересованный и

доброжелательный. Это
лишний раз убеждает в том,

что политические диалоги

идейных оппонентов нужны

и помогают устанавливать

так необходимые сегодня че-

ловеческие контакты.

. . .’ылОВА.
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Уважаемая редакция! Обра-
щаются к вам связисты, работ-
ники отделения связи Слан-
цы-3, расположенного в районе
новостройки в доме 28/2 по

улице Ленина. Написать в га-

зету нас заставил инцидент,

происшедший недавно в нашем

отделении. Захотелось погово-

рить с читателями о человеч-

ности, о вежливости, об ува-

жении личности.

Ни для кого не секрет, что

почтовая связь, особенно в

настоящее время, работает не

на должном уровне. Нет над-

лежащего контроля в местах

перевозки и сортировки посы-

лок 1 . Многие, кому приходилось

ехать в поезде, видели, навер-

ное, как стоят на вокзалах го-

ры цосылок, никем не охраняе-

мые. А люди, не чистые на ру-

ку, предпочитающие жить не-

честным путем, были всегда и

еще долго, наверное, не пере-

ведутся. И пока у нас в стране

не будет наведен порядок во

всех отраслях, пока не будет
перекрыт доступ, к чужому доб-

ру для желающих им попользо-

ваться, до тех пор не прекра-

тятся хищения из почтовых от-

правлений.
Но это лишь предисловие к

нашему конфликту. Дело было
так. В 10 часов утра, как и по-

ложено, начался наш рабочий
день. Микрорайон у нас боль-
шой, так что недостатка в кли-

ентах, как всегда, не было.
Кто-то отправлял посылку, кто-

то перевод. Где-то в 12-м ча-

су ВДРУГ врывается молодая
женщина с воинственным вы-

ражением лица и, несмотря на

то, что в кассу стоит народ, и

мы запяты обслуживанием кли-

ентов, начинает кричать на

нас, оскорблять, не выбирая
выражений.

В первый момент мы просто

опешили от неожиданности, за-

тем пытались понять, что же

случилось, чем эта женщина

так рассержена, но это оказа-

лось делом нелегким. Она кри-

чала: «Воры, вы сидите тут и

воруете! Я у вас посылала!
Зачем вы мне так сказали?! У
меня муж в милиции работает,
он вами займется!». В общем,
из таких вот отрывочных фраз
мы поняли, что она. видимо,

посылала от пас посылку. Цен-
ность на посылке стояла свыше

100 рублей, но так как соглас-

но почтовым правилам цен-

ность посылки в необшитом
ящике не должна превышать

100 рублей, было предложено

отправителю посылку обшить.
Но женщина предпочла стереть
старую оценку и написать 100
рублей. Мы не имели права не

принять такую посылку, т. к.
по тем же «Почтовым прави-

лам» упаковку своей посылки

выбирает сам отправитель. Но
наш долг предупредить его,

что претензии в таком случае

почта не принимает, что' мы и

сделали. Посылка была приня-

та по всем правилам и отправ-
лена с ближайшей отходящей
почтой. При получении посыл-
ки оказалось, что или произош-

ла замена вложения, или про-

пала часть вещей, мы толком

не поняли. Акт на месте полу-

чения на вскрытие посылки

не составлен, что является на-

рушением.

И пот весь гнев отправите-

ля, а им оказалась Алабурде-
не Алла Валентиновна, недав-

но переехавшая в наш микро-

район, обрушился на пас. Мо-
тивацией явилось наше пре-

дупреждение: «Раз вы сказали,

что претензии не принимаются,

значит, вы и украли», —

так звучало ее обвинение. Ма-

ло того, что не разобравшись,
кто прав, кто виноват, Алла
Валентиновна оскорбила нас,

назвав позорным словом «во-

ры» в присутствии стольких

людей, она еще грозилась ни

много ни мало упрятать нас

за решетку. Накричавшись,
женщина написала нам жалобу
на то, что мы «безответствен-
ные люди» и что она просит

«рассматривать это как уго-

ловное дело».

Горько и обидно , слышать та-

кие слова, зная, что обвинить
нас не в чем. За все время ра-

боты нашего отделения связи,

в котором мы работаем с само-

го его открытия, приходилось

встречаться с разными людь-

ми, слышать не только слова

благодарности за нашу работу.
Случались и недоразумения, но

они в основном разрешались

мирным путем. Такое оскорбле-
ние нам в лицо было брошено
впервые. Вот и подумайте, как

должен чувствовать себя чело-

век после такой встряски. А
ведь нам еще надо было целый
день отработать и не как-ни-

будь, а с улыбкой на лице.

Все можно понять: в стране

положение нелегкое, в магази-

нах пусто, народ взвинченный,
нервный, но ведь мы же люди!

Зачем же уподобляться диким

животным, цель которых  

борьба за выживание любой
ценой? Когда видишь в мага-

зинах, в автобусах, на улице

внешне благополучных людей,

изрыгающих такие черные ру-

гательства, то хочется закрыть

уши. Невольно думаешь: «Вот
откуда в наших детях столько

злости и жестокости. Ведь они

с нас, взрослых, пример бе-

рут». И ничего доброго в на-

шей стране мы не сделаем до

тех пор, пока люди не станут

добрее друг к другу. И пусть

эта молодая еще женщина про-

чтет в газете наше письмо и

задумается: права ли она? И

вместе с нею пусть задумается

еще кто-то, кто невоздержан

на слова и говорит прежде чем

думает.

И еще, пользуясь случаем,

хочется обратиться к тем, кто

пользуется услугами почты.

Дорогие отправители, от-прав-

ляя посылку, заботьтесь, по-

жалуйста, о соответствующей
для вложения упаковке. Цен-
ные вещи посылайте с описью

вложения. Посылки оценивай-
те по их действительной стои-

мости, ведь сэкономив 1 -2
рубля на оценке, вы рискуете

большим. С. ЦВЕТИК,
начальник отделения,

И. ВОЛКОВА,
заместитель начальника от-

деления.

Будущие педагоги

Быть учителем меч-

тали многие, особенно
в начальных классах.

Став старшеклассни-

ками, большинство
вспоминали о своих

мечтах как о детской
наивности, но некото-

S рые превращали их в

Ч реальность. Для таких,

8 кто остался яр.прн то-

ча Свешникова. Он оченьин- а
тересно рассказывает, с мае Я
сой своих примеров. Мы пи- Я
сали сочинение иод музыку к

Баха. 8
Дима ГАМАЗИН:
— Меня устраивает та- 5

кая система, какая сущест- б

вует в школе. Я бы ничего 8
не хотел менять.

Не все — будущие нова- «

торы. Вот Дима убежден, б

что если каждый учитель бу- ч

дет профессионалом в самом 8
высоком смысле этого ело. 8
ва, тогда и реформы не по- *
надобятся.

Говорили ребята и о том,

что совсем не обязательно
всем давать на дом так мно-

го письменных заданий. Де-
лать это нужно дифференци-
рованно, с учетом способно-
стей каждого ученика. Вы-
сказали желание, что было
бы неплохо, если бы учени-

кам доверяли давать уроки

самим. Держаться перед

аудиторией — этому тоже

нужно учиться. НО у тех,

кто посещает педагогический
класс,

Каждый из них проходит

практику чаще в своих шко-

лах, некоторые в тех, где

учились раньше. Занятия

„НЕВА"
ДЛЯ ФЕРМЕРА

Через усадебную калитку может

проехать и развернуться букваль-
но па пятачке мотоблок нового

образца; сконструированный в Ле-
нинградском объединении «Крас-
ный Октябрь». До весеннего сева

«Нева» поработает у своих вла-

дельцев в домашней мастерской.
Ну, а главная работа мотобло-

ка все-таки в летнюю пору. По-

этому вместе с ним продается на-

бор почвообрабатывающих фрез,
косилка, окучник, плуг и тележка.

Портативный агрегат может по-

меститься в багажнике автомаши-

ны, а мощность его достаточно

велика — пять лошадиных сил.

! За один проход он вспахивает по-

' лосу шириной До метра, причем

колеса, «обутые» в шины с зах-

ватами, значительно увеличивают

„ силу тягача, позволяют преодо-

8 левать бездорожье в пору распу-

8 тицы. ' -

Первые' мотоблоки мы выпу-

кто остался верен сво-

ей мечте, на базе учеб-
но - производственного

комбината впервые со-

здан педигогнческин

класс.

^ В УПК можно познако-

J миться не с одной профес-
] -сией. Одни выбрали торгов-

лю, другим по душе профес-
сия швеи, повара или мед-

сестры, можно научиться ав-

тоделу, деревообработке, ма-

шинописи. Эти же ребята в

день производственной прак-

тики встречаются со Свет-
ланой Семеновной Завьяло-
вой, ведущей занятия в пе-
дагогическом классе. Каж-
дое занятие — диспут. Раз-
говаривают, спорят обо всем:

о человеческих качествах, об
отношениях между людьми,

о будущей профессии. В
тот день, когда мы пришли

к ребятам, попали в разгар

спора о том, какое из чело-
веческих качеств наиболее
привлекательно. Для одних

это чувство собственного до-

стоинства, для других —

порядочность. Мы попроси-

ли ребят немного отвлечься

и рассказать, почему все-та-
ки они выбрали профессию
учителя,

„ стили еще несколько лет назад и

такой ^Р° оле 1|^^^^ т - § они сразу завоевали популярность,

— говорит главный конструктор

«Невы» С. Т. Вауэр. — В то же

время к нам пришло немало от-

зывов, в которых потребители, что

называется, отрецензировали агре-

гат. И основное требование — сде-

лать его многоцелевым. Мы вы-

полнили этот заказ.

Одновременно с обновлением
и наращивание  

L ДКТШ п ОГл DT-Tnirr*TJ-Q W ГМПА1»

Все из

проводят по договоренности 8
с организатором по внекласс- S
ной работе. Преподают не g

только в начальных классах,

но и постарше. Трудностей в

Дима ГАМАЗИН:
— Очень трудно сказать,

когда я захотел стать учи-

телем. В начальной школе у
нас была учительница Нина
Васильевна Финогенова. Мы
все ее любили и все хотели

быть, как она — учителями
начальных классов.

Таня КОШЕРЕНКОВА:
— У меня вся семья —

педагоги.. В детстве я всегда

играла в школу. И сейчас я
просто люблю школу.

Надя КОРОЛЬКОВА:
— Я в школе была актив-

ная, хотелось все делать.

Мне интересно, и потому

расставаться со школой не

хочу.

Денис ЕГОРОВ:
— У меня все получилось

от обратного. Конфликты с

учителями начались с тре-

тьего класса. И сейчас не
все гладко. Потому и хочу

стать учителем.

Наверное, многие из сидя-

щих сейчас за столом в пе-

дагогическом классе думают

о том, что нового и интерес-

ного смогут они принести в

школу, на свои уроки. Воз-
можно, у кого-то есть мыс-

ли и глубже — что нужно

изменить в существующей
системе школьного обучения.

Алла ГОНЧАР:
^ Больше нравится, ког-

да учителя экспериментиру-

ют, повое запоминается луч-

ше. Сейчас я учусь в пер-

вой школе, здесь по геогра-

фии мы сдавали зачет кросс-

вордами, нравятся уроки

истории Е. В. Антоненковой.
Интересно и доступно дава-

ла уроки иностранного язы-

ка Татьяна Александровна
Смирнова — это в моейпреж-
ней пятой школе. Сейчас за-

нятия в школе стереотипны,

а надо, чтобы ни один урок

не был похож на другой.
Нина МАТВЕЕВА:
— У нас во второй шко-

ле, наверное, нет ни одного

равнодушного к урокам ли-

тературы Сергея Федоровн.

оощении не возникает, пони- 8 мотоблока идет

мают друг друга хорошо. S его выпуска. В этом году ферме-
класса собирают- &   J т г

Фото Ю. Терентьева

ся поступать в высшие учеб- 8
ные заведения. Большинство 8
хотят стать учителями на- 8
чальных классов. Но есть и й
будущие предметники — 8
учителя русского языка и

литературы, истории. Одно- 1

го из юношей привлекают

биология, химия, физика.
Что конкретно —- он еще не -|
выбрал. В школах города не

хватает учителей начальных

классов и предметников. И, Й
конечно, Светлана Семенов- 8
на Завьялова хочет, что(Зы ,8
все ребята успешно закон-' 5®
чили -школу, затем вузы и "К
вернулись 1 в свой город ~
кова и цель создания педа

гогического класса. Ну
кому удача не улыбнется,
он не поступит в универси _

тет или институт, или же -8
просто передумает, то —

года, проведенные здесь

пройдут даром. Все
получат удостоверения

ганизаторов работы с

и смогут работать в

или других детских с

дениях. 8

; 1
Ейа

ры, сельхозкооперативы, садово-

ды, владельцы приусадебных уча-

стков получат восемнадцать тысяч

домашних мини-тракторов.

(ЛенТАСС).

УТОЧНЕНИЕ
Автор допустила неточности в

изложений' моих ответов на вопро-

сы в публикации «Засекречены
поневоле» («Знамя труда», 20
февраля).

Во-первых, в самом начале на-

шей деятельности не было ника-

кой договоренности с горсмештор-

гом об аренде помещения в мага-

зине «Клен». Однако мы действи-
тельно на него претендовали, по-

скольку оно используется торгом

не по назначению. Но как уже

же д было сказано, оно теперь отдано

два 8 ОВД. и мы на них не в обиде, но
cvd, не S это нашей проблемы не снимает,
ребята й Во-вторых, в настоящее время

1 op- § совершенно отсутствует телефон. 
В Мы больше не имеем права поль-

зоваться телефоном общежития.
Работники общежития не могут

больше входить в наше бедствен-
ное положение.

Л. КУЛЕВСКАЯ,
директор адвокатской конто-

ры.



СПОРТИВНАЯ ПАНОРАМА
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ПОСВЯЩЕН ДНЮ

СОВЕТСКОЙ АРМИИ
В Советской Армии и

Военно-Морском Флоте
шахматы стали одним из

наиболее массовых видов

спорта, важным средством

воспитания. Советские вои-

ны любят шахматы за кра-

соту комбинационной борь-
бы, глубину скрытых замыс-

лов, за то, что развивают

инициативу, выдержку, на-

ходчивость, волю к победе,
целеустремленность, само-

обладание. Поэтому-то по

инициативе горвоенкомата и

шахматной федерации, под-
держанной спорткомитетом

города, было решено отме-
тить День Советской Армии
блиц-турниром.

В помещении ДЮСШ 27
сильнейших шахматистов го-
рода в составе двух групп

вступили в борьбу. По поло-
жению из каждой группы

выходили в финал по 6 уча-
стников. Дця этого нужно
было набрать около 60 про-
центов от общего количест-

ва очков.

Это немного. Но участни-

ки, отбросив все расчеты,

до самого конца вели бес-
компромиссную борьбу. В
результате из первого полу-

финала вышли в финал: Б.
1 Осипюп»*— 10,5 очка из 12,

Л. Ходжаев — 10, Н. Су-
саенок — 9, В. Тельных —

9, А. Пахунов — 7 и Ю.
Фролов —! 7. Из второго:

К. Варанов — 10 очков из

13, Б. Овсянников — 9,5,
И. Кузьмин — 9, Н. Гри-
горьев — 9, А. Игнатьев —

8, А. Орлов — 7,5.

17 февраля состоялся фи-

нал, в который дополнитель-

но были включены без отбо-
ра Ю. Малинин, Ф. Ход-

жаев и С. Глухих. И в фи-

нале характер борьбы не из-

менился. Ни одному участ-

нику не удалось избежать

поражения, но первое место

очейь уверенно занял Л.
Ходжаев, набравший 13,5
очка из 15. На втором месте
В. Осипов — 11 очков и

третье — четвертое раздели-
ли Б. Овсянников и В. Тель-
ных. Им пришлось провести

дополнительный матч из
двух партий. С результатом
2:0 победил Б. Овсянников
и стал третьим.

Турнир вызвал большой
интерес у любителей шахмат,
был хорошо организован.

Его решено сделать тради-

ционным.

НА ЛЫЖНЕ

В ТЕМПЕ БЛИЦА
В ' последние годы все

большее распространение

получают так называемые

«быстрые* шахматы. От
обычных они отличаются

тем, что на партию каждому

партнеру дается 30 минут,

и, таким образом, партия
длится не более часа. За
это время трудно выиграть

цельную партию, заканчи-
вается она в темпе блица,,
количество ошибок резко
возрастает. И все же и «бы-
стрые* шахматы имеют
ряд преимуществ. Не каж-

дый может посвятить мно-
жество вечеров и выходных
дней для участия в турни-
ре, а здесь за один день
можно провести . турнир с
любым количеством участни-

ков, сыграть 5—6 партий с

примерно равными по силе

партнерами. Особенно удоб-
но их проводить во дворах,

на базах отдыха.

В этом году будет прове-

дено командное первенство

области по «быстрым*
шахматам. Уже 9 марта в
Сосновом Вору будет про-

водиться зональное первен-

ство, где будет играть и

команда нашего города.
Для определения состава

в воскресенье, 3 марта, во
Дворце культуры СПЗ
«Сланцы* состоится откры-
тое первенство города. При-
глашаются все желающие.

Первые три призера соста-
вят сборную города.

К. БАРАНОВ,
председатель шахмат

ной федерации города.

входит короткий февраль,
унося с собой, видимо, по-

следний в этом году снег,

так порадовавший нынче

своим обилием лыжников.

Вслед за взрослыми, на

свои старты, названные по-

чему-то организаторами по-

застойному — «Октябрят-
ская лыжня», вышли 210
самых маленьких школьни-

ков 1—3 классов со всего

города.

Все было продумано, как

у настоящих спортсменов.

Многие команды автобусы
привезли прямо к стадиону.

Пластиковые лыжи, совре-

менные палки с пластмассо-

выми чашечками, номера на

груди у участников придава-

ли состязанию какой-то осо-

бый серьезный настрой. Да-
же согревающий чай на

финише был очень кстати

для еще не окрепших орга-

низмов.

Спортивные дистанции оп-

ределили согласно возрасту

участников — 1,5 километ-

ра для мальчиков и кило-

метр для девочек. Принять

участие в соревнованиях бы-

ло предложено всем желаю-

щим, но в зачет командам

шли лишь результаты пер-
вых пяти лучших спортсме-

нов.

Первый результат дня по-

казал Руслан Иванов из.

Выскатской школы. Он про-

бежал дистанцию за 10 ми-
нут 17 секунд. Второе и

третье места соответственно
заняли Дима Апринцев из

школы № 4 и Руслан Гав-
рилов из школы № 2.

В командном зачете у

мальчиков места среди школ

города распределились . сле-

дующим образом: на первое

место вышли мальчишки

школы № 2, второе у шко-

лы № 1, третье место доста-

лось школе № 4, на четвер-

том и пятом местах располо-

жились соответственно ре-

бята из Выскатки и щколы
Ля 3.

У девочек с результатом

5 минут ровно победила
Оксана Крикун из школы

№ 1. Всего четыре секунды

проиграла победительнице
Оля Терентьева из школы

№ 2, занявшая второе ме-

сто. И третьей была Оксана
Егорова из школы № 1 с

результатом 5 минут 10
секунд.

Таким образом, два при-

зовых места девочек школы

№ 1 позволили их команде

занять общее первое место.

На вторую ступеньку подня-

лись спортсменки из школы

№- 2 и третье место среди

девочек досталось школьни-

цам из интерната № 1.

В общем зачете среди

всех школ города кубков
победителей и грамот за

первые места были удостое-

ны сразу два коллектива,

набравшие щсумме .одинако-

вое количество очков: Фко-
лы- № Ки Школы ЛГв"2. * ГГа
третье место вышли ребята
школы № 4.

Все последующие места НА СНИМКАХ: моменты

распределились следующим соревнований.

образом: школа интернат

Ля 1, Загривская, Выскат-
ская школы, . затем школы

■V.V- 3, 5, 11 и 6.

Вместе С грамотами побе-

дители получили от гороно

и Дома пионеров, являю-

щихся организаторами дан-

ного мероприятия, памятные

призы и подарки. Соревно-

вания получились интерес-

ными и полезными для- цод-

; р^стаюп^га поколепнр буду-
щих чемпнфгбв ГородЗ.

Ю. ГОЛУБЕВ.
Фото автора.

телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 2 МАРТА

6.30 — Концерт. 6.55 —

Мультфильм. 7.15— Спорт для

всех. 7.30 — Ритмика. 8.00 —

Развлекательная программа.

8.30 — «Наш сад». 9.00, 15.00
— ТСН. 9.15 — «Евдокия».
X. ф. 10.55 -х «Утренняя звез-
да». 11.55 — А. Н. Остров-
ский. «Доходное место».
Фильм-спектакль. 14.30 —

«Бурда моден» предлагает.

15.15 — «Кто есть кто». Пре-
зидент Казахстана Н. А. Назар-
баев. 16.30 — «Запомни пес-

ню». 16.45 — Док. ф. 17.05 —

Международная панорама.
17.50 — «Застава Ильича».
X. ф. 21.00 — Время. 21.45—
«Последний из могикан».

Мультфильм (США). 22.30 —

«Сан-Ремо-91».

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.20 —

Концерт. 8.50 — Док. ф. 9.30
— Русская речь. 10.00 — Ви-
деоканал «Содружество». 13.30
— Видеоканал «Плюс одиннад-
цать». 17.00 — «Педагогика
для всех». 18.00 — Настоль-
ный теннис. Чемпионат СССР.
18.35 — Парламентский вест-
ник России. 18.50 — «Джазо-
вые портреты». 20.00 — «Спо-
койной ночи, малыши!». 20.15
—Фристайл. Кубок мира. 21.00
— Время. 21.45 — «Взятка».
X. ф. 1-я и 2-я серии. 0.10 —

Док. ф.

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
В соответствии с решением исполкома Леноблсовета от

25.02.91 г. Л° 111-р с 1 марта 1991 года повышается в два ра-
за стоимость проезда и провоза багажа в автобусах городских,

пригородных и междугородных сообщений.
При проезде в автобусах городских маршрутов следует

компостировать два талона.
За безбилетный проезд и провоз багажа в автобусах го-

родских и пригородных маршрутов -5= штраф 10 рублей, в
автобусах междугородных маршрутов — штраф 15 рублей.

Администрация пассажирского автопредпрнятия.
2—2

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 2 МАРТА

8.00 — Фильм-концерт. 9.05
: — «Африканская охота». 9.45

— «Павел Луспекаев», 10.55
— «Топ-секрет». 11.30 —

«Эскизы хореографии». 11.55
— «Найди меня». 12.30 —

Кабачок «13 стульев». 14.45
— «Сказка за сказкой». 15.15,
17.25 — «Баллада о Сиднее
Прустайне». Спектакль. 16.30
— Вечер-концерт года Алек-
сандра Невского. 19.10 —

«Факт». 20.30 — Малышам.
20.45 — «Экспресс-кино». 21.00
—Время. 21.45— «Вестник «Воз-
рождения». 22.05 — «Топ-сек-
рет». 22.40 — «Шоу-шанс».
23.45 — Чемпионат СССР по

тейквандо. 0.15 — Вечер фран-
цузского кино.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 2 МАРТА

9.00 — Утреннее ТВ. 9. 45-
Кубок мира по лыжному спор-

ту. Двоеборье. Гонки на 15
км (из Лахти). 11.00 — Изу-
чаем финский язык. 11.30 —

Всякая всячина. 12.00 — Пя-
тидесятые. 13.00 — Для детей.
В. Петров — «Белая сказка».

Спектакль кукольного театра.

13.40 — Молодежная студня.

Цирк! Цирк! 14.10 — Програм-
ма передач. 14.15 — Пене

Алквист в Торхолле. 15.00 —

Русский видеоканал. Новости
за неделю. Пути самоусовер-

шенствования. Наши * гости.

1,7.00 — Молодежная студия.

У нас свои дела. 18.30 — С
хорошим настроением. 19.00 —

Спеде-шоу. Развлекательная
программа финского телевиде-

ния. 19.30 — Детский экран.

«Волшебный карандаш». 19.55
— Развлекательная передача.

20.15 — О Мати Унте. 21.00
— Актуальная камера. 21.25
— Реклама. 21.30 — Вигла-
шоу.

•
СЛАНЦЕВСКОЙ
ТИПОГРАФИИ

требуются
на постоянную работу

БРОШЮРОВЩИК,
ПЕЧАТНИК или ученик

печатника.

Справки по телефону
2-12-74.

3—2

СРЕДНЕЙ
ШКОЛЕ № 11

срочно требуется *3

ГАРДЕРОБЩИЦА,
3—2

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1

марта *— «Зеленая кобра». На-
чало в 18, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1

марта — «Пламя». (Две се-

рии). Начало в 15.30, 18.20,
21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
1 марта —-• «Инопланетянин».
Начало в 17.30. «Американский
оборотень в Лондоне». Начало
в 20 часов. «Оливня». Начало
в 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 1 марта — «Профессио-
нал». Начало в 17, 19, 21 час.

Коллектив ПО «Сланцы-
жилкомхоз» глубоко скор-

бит по поводу безвременной
кончины МАЛАШЕНКО-
ВОИ Нины Дмитриевны и

выражает искреннее соболез-
н ованиё родным н близким .

Коллектив магазина № 42
выражает глубокое соболез-
нование Вере Николаевне
Плисовой по поводу смерти

ее матери. ’

Г* ятртя

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам
и субботам
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